



# Casa del Orrín

Edificio construido en el s. XVIII por la familia Argüelles-Meres. Actualmente protegido por el planeamiento urbanístico del concejo, incluye además del Palacio de los Argüelles una minicentral; existía también una panera, hoy desaparecida.

Situada en las inmediaciones del Camino Real o Camino Francés, durante un breve periodo fue Venta. Se amplió mucho durante el primer tercio del s. XIX, añadiéndosele el cuerpo central y el ala derecha de su forma actual en “U”. El alzado presenta dos pisos. Tiene pórticos de madera en el ala izquierda y de piedra y en arco de medio punto en los cuerpos restantes; presenta corredores y galería que simula grandes balcones. La cubierta es a dos aguas en el cuerpo central y a tres en los perpendiculares, con alero de madera saliente decorado con mensulillas. Tiene capilla interior dedicada a S. José.

La minicentral utilizaba como base para su funcionamiento la misma filosofía de los molinos tradicionales en su entorno.

